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Procès verbal de l'assemblée générale du samedi 

24 novembre 2001

Lieu : Institut Universitaire Kurt Boesch (IUKB), Bramois 

Participants : Le comité 

Président : Christophe Bagnoud 

Vice-présidente : Mireille Crittin 

Caissier : Nicolas Produit 

Secrétaire : Catherine Pralong

+ 9 personnes

Ordre du jour :

1. Bienvenue du président

2. Rapport de l'année écoulée

3. Rapport du caissier et approbation des comptes

4. Comité : changement de président et recherche d’un nouveau membre

5. Projets pour l’année 2002

6. Divers. 

1. Bienvenue du président

Le président ouvre la séance vers 18h10 et souhaite la bienvenue.

2. Résumé de l'année écoulée

La vice-présidente rappelle brièvement les activités de l'année écoulée : 

Le comité saisit l’opportunité de l’assemblée générale pour faire appel à des chroniqueurs
pour  les  émissions  de  Canal-9  auxquelles  la  SVP  participe.  Il  rappelle  également  le
déroulement des cours de philosophie de la physique donnés par Jean-Claude Pont et Jan
Lacki en décembre 2001 et janvier 2002.

3. Rapport du caissier et approbation des comptes

Le caissier indique que les comptes sont équilibrés. Mireille mentionne que le nombre de
membres a progressé en 10 ans.



Les comptes sont approuvés par les contrôleurs Gilbert Morand et Véronique Briguet.

4. Election d’un nouveau membre du comité

Christophe se retire de la présidence pour raisons professionnelles. Il reste cependant membre
du comité. Mireille est nommée présidente. Frédéric Pont, un nouveau membre de la SVP,
accepte  d’entrer  dans  le  comité et  devient  vice-président.  Nicolas  et  Catherine continuent
comme caissier  et  secrétaire  respectivement.  Toutes  ces  nominations  sont  approuvées  par
acclamation générale.

5. Projets pour 2002

Le comité présente les activités envisagées en 2002 :

• Cours de philosophie de la physique.

• Organisation  d’une  conférence  de  plus  grande  envergure.  Monsieur  Bruno  Pellaud,
nouveau  président  de  l’Association  Suisse  pour  l’Energie  Atomique,  a  d’ores  et  déjà
accepté de faire une présentation. Cette conférence aura lieu en mars-avril.

• Nicolas mentionne que la Société d’Astronautique prépare une grande conférence en mars,
en Valais. Les membres de la SVP en seront informés.

• Visite éventuelle de l’IDIAP.

• Continuation  de  la  participation  aux  chroniques  de  Canal-9  (environ  un  rendez-vous
mensuel).

• Envoi d’un étudiant en physique dans une conférence internationale : en 2001, l’ étudiante
qui s’était proposée a finalement renoncé. L’appel est lancé pour l’année 2002. La SVP
paie  en  principe  le  billet  d’avion  et  les  frais  de  séjour,  et  demande  en  contrepartie  à
l’étudiant  de  présenter  son  exposé  lors  du  symposium.  Mireille  propose  de  remplacer
l’envoi d’un étudiant à une conférence par la remise d’un prix pour un travail de qualité,
avec  l’idée  que  cela  aurait  peut-être  plus  de  succès.  La  question  reste  ouverte  et  sera
discutée en comité. 

6. Divers

Pas de divers.

Le président clôt la séance vers 18h40.


